## 1年生 太子山公園へ Let's go!

6月8日(水)に、生活科の学習「みんなのこうえんであそぼう」の学習で、太子山公園に行ってきました。めあては下の4つでした。さあ、いくつのめあてを達成できたかな? もう一度ふり返ってみよう!

①交通ルールを守る

②公園の物を大切に使う

③友達の気持ちを考えて安全に遊ぶ

④夏の自然を見つける



















青空が広がる快晴の中、9時に学校を出発し、途中で、蝶や紫陽花、不思議な形の葉なども見つけました。9時半に太子山公園に到着してからは、公園チーム・町民健康歩道チーム・太子山チームに分かれて、30分ずつそれぞれの場所を楽しみました。「いっしょに遊ぼ。」「次、代わってね。」「うん、わかった。」「高くまで登れたよ!」「見て見て!木が看板を食べている!」「うわあ、遠くまで見えるよ。」「いたたた、でも、元気になれそう!」大興奮の校外学習でした。



小学校生活が始まり、はや2ヶ月。子どもたちは、日々の様々な体験を通して、賢く、優しく、たくましく育っています。みんなで幸せに暮らすための「相手を思いやる心」「ルールを守る心」「みんなの物を大切に使う態度」を育み、素敵な時間を過ごせる人になってほしいです。そのために、1年生の学年目標「ひとりひとりが**きらり**」「みんないっしょに**きらり**」の実現に向けて、これからも、みんなで学習を進めていきます。

太子山公園への探検は、あと2回(秋と冬)計画しています。今回の「夏の自然の様子」と比べながら、季節による自然の様子の違いを発見してほしいなあと思っています。